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В соответствии с программой 
Дня, разработанной Советом и 
комиссиями палаты, были прове-
дены информационная встреча с 
руководителями Комсомольского 
муниципального района и круглые 
столы с представителями местно-
го сообщества - депутатами, соци-
альными работниками, учителями, 
врачами, сотрудниками органов и 
учреждений опеки и попечитель-
ства, руководителями и активиста-
ми общественных объединений, 
членами общественного совета, 
представителями администрации, 
отвечающими за вопросы обеспе-
чения общественного порядка на 
территории муниципального райо-
на и городского поселения. Также 
был организован консультативный 
прием жителей района ведущи-
ми специалистами-медиками об-
ластного центра. Консультативно-
профилактический прием населения 
города Комсомольска провели 
кандидаты медицинских наук, 
врач акушер-гинеколог и врач-
эндокринолог ФГБУ «Иванов-
ский НИИ материнства и детства». 
Бесплатные квалифицированные 
юридические консультации жите-
лям Комсомольска оказывал при-
влеченный юрист.

В реализации программы Дня 
Общественной палаты приняли 
участие члены палаты под пред-
седательством В. В. Иванова, на-
чальник департамента дорожно-
го хозяйства Ивановской области, 
куратор муниципального района 
от правительства Ивановской об-
ласти А. А. Шушкин, заместитель 
начальника департамента здраво-
охранения Ивановской области 
Т. М. Французова, начальник управ-
ления общественных связей депар-
тамента внутренней политики Ива-
новской области А. В. Чесноков.

Члены Общественной палаты 
ознакомились с работой живот-
новодческого комплекса ООО 
«Бычок-1», расположенного в де-
ревне Михеево Комсомольско-
го района. После привлечения 
средств иностранного инвестора 
предприятие стало одним из лиде-
ров сельхозотрасли в районе. В хо-
зяйстве функционируют два бло-
ка животноводческого комплекса, 
имеющих современное оборудова-
ние и с.-х. технику.

В процессе работы члены ко-
миссий палаты изучали наибо-
лее острые для района проблемы. 
Состоявшийся обмен мнениями, 
наблюдения, а также информа-
ционное сообщение, с которым вы-
ступила перед членами палаты гла-
ва администрации Комсомольского 
района О. В. Бузулуцкая, позволяют 
сделать следующие выводы.

За последний год наметились по-
зитивные тенденции в социально-
экономическом положении района: 
безработица снизилась более чем на 
2% и составила 4,2%. Средняя за-
работная плата в районе выросла на 
11,5% и превысила размер средне-
областной зарплаты почти на 8%. 

В настоящее время активизиро-

вана работа по газификации 
района. На данный момент уже 
разработана проектно-сметная до-
кументация на газификацию жи-
лых домов в д. Иваньково и с. Но-
воселки. Газификация 48 квартир 
и 95 жилых домов будет осущест-
вляться за счет бюджетных и вне-
бюджетных средств. В перспективе 
газификация с. Октябрьский, коо-
перативов в с. Писцово и в Комсо-
мольске.

В ближайшем будущем руко-
водством района запланировано 
строительство двух газовых блочно-
модульных котельных в селах Подо-
зерский и Писцово. Для реализации 
данного проекта уже заключено со-
ответствующее соглашение.

С целью обеспечения безбарьер-
ной среды для людей с ограничен-
ными возможностями здоровья ру-
ководство района планирует уже 
весной оборудовать вход в здание 
администрации пандусом, кроме 
того, в муниципалитете проводится  
соответствующая работа по созда-
нию безбарьерной среды в торговых 
точках и учреждениях коммуналь-
но-бытовой и социальной сферы.

О. В. Бузулуцкая обозначила 
важные проблемы в развитии про-
мышленности Комсомольского 
района: износ основных фондов, 
дефицит квалифицированных кад-
ров, рост тарифов на услуги смеж-
ных и обслуживающих отраслей. 
Кроме того, невысокая рентабель-
ность платных бытовых услуг на-
селению приводит к их дефициту 
в районе. В целях успешного раз-
вития района в дальнейшем необ-
ходимо работать над привлечени-
ем крупных инвесторов в сферы 
строительства, малого и среднего 
бизнеса, сельского хозяйства. Не-
смотря на то что руководство рай-
она активно информирует бизнес-
сообщество обо всех свободных 
инвестплощадках, проводит засе-
дания координационных советов с 
участием местных предпринимате-
лей, в районе возникают трудности 
с привлечением инвесторов более 
высокого уровня.

Несмотря на успешное разви-
тие отрасли сельского хозяйства в 
районе (район остается одним из 
лидеров по производству молока в 
регионе), существует ряд проблем. 
О. В. Бузулуцкая обратила внима-
ние присутствующих на низкие 
темпы технологической модер-
низации производства, высокие 
цены на энергоносители, низкий 
уровень закупочных цен на сель-
хозпродукцию, недостаточное суб-
сидирование отрасли и нехватку 
кадров в районе. 

Большое внимание уделяется мо-
дернизации здравоохранения. Гла-
ва администрации сообщила обще-
ственникам о проведенном ремонте 
поликлиники, детской консуль-
тации, рентгенкабинета, рекон-
струкции отделения врача общей 
практики в селе Октябрьский на 
сумму более 3,7 млн рублей, приоб-
ретении новой стоматологической 
установки, ретнгеноборудования, 
нового автомобиля скорой помо-

щи для обслуживания экстренных 
вызовов. В районе удалось добить-
ся увеличения выявляемости онко-
заболеваний на ранних стадиях на 
15% и, как следствие, уменьшить 
смертность от онкологических за-
болеваний. 

Члены Общественной палаты ре-
комендовали сотрудникам админи-
страции проводить регулярный мо-
ниторинг общественного мнения 
по проблемам в сфере здравоохра-

нения: устраивать анкетирование, 
установить ящики для предложе-
ний и жалоб на состояние медоб-
служивания в районе.

Активную работу проводят члены 
Комсомольского общественного 
совета. На своем последнем заседа-
нии члены районного обществен-
ного совета предложили Комсо-
мольской управляющей компании 
усилить работу по информирова-
нию населения о своей работе, ор-
ганам местного самоуправления  
усилить контроль за ходом прове-
дения капитальных ремонтов мно-
гоквартирных домов в поселениях. 
В ближайшее время районный об-
щественный совет намерен уделить 
большое внимание профилактике 
правонарушений через призму от-
ношений граждан к полиции.

Также членов общественного со-
вета волнуют проблемы детей, жи-
вущих в социально неблагоприят-
ных условиях. Поднятые местным 
сообществом  темы  обсуждались 
также на двух круглых столах, про-
веденных комиссиями Обществен-

ной палаты Ивановской области. 
Комиссией по здравоохранению 

и социальному развитию под пред-
седательством Б. А. Полякова и 
комиссией по  делам молодежи и 
патриотическому воспитанию был 
проведен круглый стол по профи-
лактике социального сиротства 
с участием начальника отдела по 
опеке и попечительству управле-
ния по опеки и попечительства 
департамента социальной защи-
ты населения Ивановской области 
Е. Ю. Стахеевой, представителями 
местного сообщества.

Общественники отметили поло-
жительную динамику в решении 
данной проблемы. В Комсомоль-
ском муниципальном районе регу-
лярно проводятся так называемые 
проверочные рейды для выявления 
неблагополучных семей. Одним 
из направлений профилактики се-
мейного неблагополучия является 
направление детей в социальные 
реабилитационные центры.  

Кроме того, в Комсомольском 
районе с неблагополучными се-
мьями заключают социальные 
контракты. Членам семьи выпла-
чивается ежемесячная материаль-
ная помощь при условии выполне-
ния ими ряда условий, в частности, 
трудоустройства обоих родителей. 

Общественники отметили тот 
факт, что в 2012 году впервые семи 
районам Ивановской области, в 
том числе Комсомольскому муни-
ципальному району, будут выделе-
ны средства областного бюджета 
на ремонт жилья, закрепленного 
за детьми-сиротами, являющи-
мися собственниками жилых по-
мещений. На данный момент в 
Ивановской области в очереди на 
получение жилья находятся более 
2000 детей. При условии надлежа-
щего ремонта и содержания уже 
имеющегося у детей жилья, нахо-
дящегося до достижения ими со-
вершеннолетия на балансе муни-
ципалитетов, эту очередь можно 
существенно сократить.

Для решения проблемы соци-
ального сиротства сотрудниками 
социальных служб и департамен-
та социальной защиты населения 
Ивановской области проводит-
ся большая работа. С 1 сентября 
2011 года в регионе открыты две 
социальные гостиницы для детей-
сирот старше 18 лет, не имеющих 
своего жилья, а также 4 консульта-
ционных пункта. Сейчас в гости-
ницах проживают 10 детей. 

Затронув тему профилактики 
правонарушений, члены Обще-
ственной палаты совместно с чле-
нами общественной наблюдатель-
ной комиссии Ивановской области 
провели проверку условий содер-
жания граждан в изоляторе вре-
менного содержания  № 10 г. Ком-
сомольска, в продолжение провели  
круглый стол с сотрудниками пра-
воохранительных органов, обсудив 
роль органов местного самоуправ-
ления в осуществлении охраны 
общественного порядка и обще-
ственной безопасности в Комсо-
мольском муниципальном районе. 

Встреча проходила в отделе поли-
ции № 6 г. Комсомольска. В ней 
приняли участие заместитель на-
чальника полиции (по охране об-
щественного порядка) УМВД Рос-
сии по Ивановской области А. В. 
Кульков, руководители городского 
отдела полиции, депутаты район-
ного Совета, представители район-
ной администрации.

Обсуждение проходило в ре-
жиме активного диалога предста-
вителей правопорядка и обще-
ственности. По итогам встречи 
участники пришли к соглашению, 
что необходимо направить усилия 
на создание положительного об-
раза сотрудников правоохрани-
тельных органов. Общественники 
рекомендовали сотрудникам пра-
вопорядка начать тесную работу с 
представителями местных СМИ, 
вести колонку в газете, тем самым 
стать ближе к тем, кого они долж-
ны защищать. 

Содействуя развитию благо-
творительности в регионе, члены 
Общественной палаты и ее обще-
ственные помощники подарили 
воспитанникам Комсомольской 
специализированной (коррек-
ционной) школы-интерната для 
детей-сирот и детей, оставшихся 
без попечения родителей, с огра-
ниченными возможностями здо-
ровья, конструктор, развивающие 
игры и наборы для творчества, а 
также в дар учреждению был пере-
дан фотоаппарат.  

Члены Общественной палаты 
Ивановской области, подводя ито-
ги встречи, отметили хорошие пер-
спективы развития Комсомольского 
муниципального района и подчер-
кнули высокий уровень профессио-
нализма руководства района.

Положительные оценки населе-
ния, специалистов, управленцев, 
представителей СМИ убеждают в 
целесообразности проведения еже-
месячных Дней Общественной па-
латы Ивановской области в муни-
ципальных образованиях региона.

ВЕСТНИК ОБЩЕСТВЕННОЙ ПАЛАТЫ

Члены Общественной 
палаты Ивановской об-
ласти провели экспертизу 
проекта государственного 
стандарта питания обуча-
ющихся и воспитанников 
образовательных учреж-
дений, разработанного во
исполнение поручения 
Президента РФ от 7 июня 
2011 года.

«Необходимость разработки 
такого стандарта питания на-
зрела давно. Именно питание 
является одним из ведущих фак-
торов, определяющих здоровье 
детей дошкольного и  школь-
ного возраста. Проект государ-
ственного стандарта питания 
обучающихся и воспитанников 
образовательных учреждений 
составлен с учетом санитарно-
эпидемиологических правил и 
нормативов, современных на-
учных представлений о безопас-
ном и качественном питании, о 
потребностях растущего орга-
низма в пищевых веществах», - 

уточнил председатель комиссии 
Общественной палаты по здра-
воохранению и социальному 
развитию, доктор медицинских 
наук Б. А. Поляков.

Общественники отметили, что 

в проекте представлены все раз-

делы организации питания в об-

разовательных учреждениях, из-

ложены требования к составу, 

пищевой ценности, объему и 

качеству питания, ассортимен-

ту продуктов, к среднесуточным 

наборам продуктов, меню и пра-

вилам его формирования; приво-

дятся примерные меню для раз-

ных возрастных групп. 

«Важно то, что государственный 

стандарт рассматривает условия, 

обеспечивающие формирование 

у школьников мотивации к здо-

ровому питанию», - подчеркнул 

Б. А. Поляков. 

По итогам экспертизы на засе-

дании Совета Общественной па-

латы Ивановской области в среду, 

18 января, члены палаты высту-

пили за скорейшее принятие гос-

стандарта питания.

Стимул к развитию

Законом на период 2012-
2013 гг. предлагается снизить 
максимальный тариф страхо-
вых взносов с 34% до 30%, если 
выплаты, начисленные в поль-
зу работника, не превышают 
512 тыс. руб. в 2012 г. и 573 тыс. 
руб. в 2013 г.

Председатель комиссии Об-
щественной палаты  по эко-
номическому развитию и под-
держке предпринимательства, 
генеральный директор Союза 
промышленников и предпри-
нимателей Ивановской области 
А.Ю.Жбанов отметил, что про-
изошедшее увеличение суммар-
ного размера страховых взносов 
до 34% значительно ухудшило 
финансовое положение хозяй-
ствующих субъектов и лишило 
их возможности существенного 
повышения фонда оплаты тру-
да и заработной платы персо-

нала, в целом обострило про-
блему собираемости страховых 
взносов.

«Задолженность налогопла-
тельщиков региона во все вне-
бюджетные фонды выросла за 
последние 11 месяцев  в сред-
нем на 6%. Существующий ва-
риант снижения суммарного 
размера страховых взносов с 
34% до 30% на период 2012-
2013гг. не уменьшит финансо-
вую нагрузку на предприятия 
и организации, - подчеркнул 
А.Ю.Жбанов. – Необходимы 
радикальные изменения, пусть 
даже и временные, для реше-
ния сложившейся ситуации».
Члены региональной Обще-
ственной палаты приняли ре-
шение направить ходатайство о 
рассмотрении вопроса в Обще-
ственную палату РФ для под-
держки данного предложения.

Вопрос по снижению страховых взносов для субъек-
тов малого предпринимательства и НКО обсуждался на 
заседании Совета Общественной палаты Ивановской 
области в среду, 18 января. Общественники отметили 
необходимость снижения с 2013 года суммарного раз-
мера страховых взносов для субъектов малого предпри-
нимательства и НКО до 20%, для нельготных катего-
рий плательщиков – до 26% вместо предложенных 30%.
Президент РФ Дмитрий Медведев  6 декабря 2011 года 
подписал Федеральный закон «О внесении изменений в 
отдельные законодательные акты Российской Федерации 
по вопросам установления тарифов страховых взносов в 
государственные внебюджетные фонды». Закон принят 
Государственной Думой 23 ноября 2011 года и одобрен 
Советом Федерации 25 ноября 2011 года.

Питание по режиму 
и стандарту

ИНФОРМАЦИЯ 
по итогам проведения Дня Общественной палаты 

Ивановской области 
в Комсомольском муниципальном районе

25 января 2012 года прошел 
День Общественной палаты 
Ивановской области в Комсо-
мольском муниципальном рай-
оне. Выполняя функцию свя-
зующего звена между властью 
и населением, палата продол-
жила практику изучения обще-
ственного мнения, выявления 
болевых вопросов, волнующих 
местное сообщество.


